

Lieber Peter,

wir möchten dir von Herzen DANKE sagen !!!

Du hast uns von der ersten Sekunde an geholfen, unser Traumhaus geplant und in die Realität umgesetzt.

Du warst und bist für uns immer erreichbar und hattest ein offenes Ohr.

Du hast für uns weitaus mehr organisiert als tu hättest tun müssen und du tust es immer noch.

Du hast mit uns geschwitzt und dich mit uns gefreut und auf allen Wegen begleitet.

Du bist und warst für uns einfach der BESTE Berater - Betreuer - und Hilfe die wir haben konnten !

Wir könnten jetzt noch so viel mehr sagen, aber wir sagen einfach:

DANKE !!!

Wir wünschen dir weiterhin alles Gute und jetzt vor allem ganz viel Gesundheit !

" Es ist nicht zu wenig Zeit, die wir haben, es ist zu viel Zeit, die wir nicht nutzen. "

Lydie, Anton & Stephan